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INTERROGAZIONE 

 

Cavriglia, 16 Ottobre 2014 
 
 
 

 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale e al Sindaco di 
Cavriglia 
Sig. Leonardo Degl’Innocenti o Sanni 
 

 

INTERROGAZIONE SU: PARCO NATURALE DI CAVRIGLIA 

 

 

Considerato che: 

• Molti cittadini si sono rivolti a noi chiedendoci informazioni riguardanti il Parco naturale di 
Cavriglia (Come stanno gli animali? Come mai è in decadenza? Ecc..) 

 

 

Preso atto che: 

• Un Parco naturale è un’area protetta, dove animali e piante non possano essere 
danneggiati. Esso ha la funzione di conservare, restaurare, ripristinare e migliorare 
l’ambiente naturale; perseguire uno sviluppo sociale, economico e culturale; e soprattutto 
cercare di far vivere gli animali nel miglior modo e con la maggior libertà possibile.  

• Il CARA- Comitato Animal Rights Arezzo si sta occupando di questo tema e in particolare 
della situazione non molto agiata dell’orso Bruno, che vive ormai da anni nel Parco. 
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Si chiede al Sindaco e alla Giunta: 

• Chi sia il gestore (se un gestore vi è) del Parco Naturale di Cavriglia; 

• Di illustrarci il progetto della “fattoria didattica”, progetto che è stato recentemente ribadito 
su Valdarnopost (articolo di lunedì 13 Ottobre). 

 

 

Si prega una risposta celere su questo tema molto delicato. 

Si richiede risposta scritta. 

 

 

 Schany Levice 
Capogruppo del MoVimento 5 Stelle 

  

 

 


